

PRESSEINFORMATION

Haltern am See, 9. Februar 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen, wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Müll-Entsorger startet am Mittwoch wieder

Die Firma Re-Entsorgung ist nach Angaben der Stadtverwaltung bemüht, die Müllentsorgung in Haltern am See ab dem Mittwoch, 10. Februar, planmäßig wieder aufzunehmen. Es sollen alle zur Verfügung stehenden Fahrzeuge und Fahrer aktiviert werden. Allerdings weist das Unternehmen vorsorglich darauf hin, dass es angesichts der Schneeverhältnisse durchaus passieren kann, dass die Wagen nicht in jede kleine Straße fahren können. Wenn deshalb Müllgefäße nicht entleert werden können, soll dies zu einem späteren Zeitpunkt, der jetzt noch nicht feststeht, nachgeholt werden.

Ebenso geht der Entsorger des Sperrmülls davon aus, dass dieser ab Mittwoch, 10. Februar, wieder aktiv werden kann. Allerdings gilt auch dafür die Einschränkung für enge und schneebedeckte Straßen. In solchen Straßen sollten Bürgerinnen und Bürger dann auch lieber nicht den Sperrmüll vor die Tür stellen. Dafür können später neue Termine gefunden werden.